## Presseinformation



## bn:t nimmt 230km lange Glasfaserstrecke von Bonn nach Frankfurt in Betrieb

30.12.2010 - Rechtzeitig zu Jahreswechsel hat bn:t wie angekündigt seine neue rund 230km lange Glasfaserstrecke von Bonn nach Frankfurt in Betrieb genommen. Diese neue Glasfaserverbindung verbindet das bn:t Netz breitbandig unmittelbar mit den nationalen und internationalen Austauschpunkten in Frankfurt.

Durch die Erweiterung verfügt bn:t jetzt von Düsseldorf über Bonn bis Frankfurt durchgängig über mehr als 400km Glasfasertrasse. Darin eingeschlossen sind der im Herbst 2010 in Betrieb genommene "Metroring Bonn" sowie die Glasfaserstrecken in der Region.

Günther Blatzheim, Geschäftsführer der bn:t dazu: "Mit unserem derzeitigen Netz sind wir auch mittelfristig allen Herausforderung an zukünftige Bandbreitenanforderungen gewachsen."

bn:t kann damit ab sofort auch nach Frankfurt seinen Kunden Anbindungen mit bis zu 10 Gbit/s Bandbreite bereitstellen.